



10周年記念講演 「戦争したらあかん」 桑原氏・古謝氏 平和への思い語る



平和への思いを訴える桑原氏（左）と古謝氏
＝3日、大阪市内



日本国憲法公布70周年を迎えた3日、おおさか歯科・歯科九条の会設立10周年を記念するイベントがエルおおさか（中央区）で開催され、331

第2部では、元関西テレビアナウンサーの桑原征平氏が憲法の意

また、曲目の合間に、大手メディアが報じない沖縄の現状や平和への思いについて語った。

人が参加した。第1部では、初代ネーネーズの元リーダーで沖縄民謡歌手の古謝美佐子氏が6曲を演奏。会場はその歌声に酔いしれた。

また、おおさか歯科・歯科九条の会歯科世話人の中村新太郎協会理事からは、同会の活動の紹介と運動への参加の呼びかけがあった。

また、曲目の合間に、大手メディアが報じない沖縄の現状や平和への思いについて語った。

また、曲目の合間に、大手メディアが報じない沖縄の現状や平和への思いについて語った。

自民・公明・維新が4日の衆院特別委員会で環太平洋連携協定（TPP）承認案と関連法案を賛成多数で可決したことを受け、戸井逸美政策部長は10日、強行採決に抗議し、廃案を求める談話を発表した。



TPP 強行採決に抗議

戸井逸美政策部長が談話

スに介入し、薬価高騰を招く」と述べた。また、国民皆保険制度が海外企業の経済活動の障壁とみなされる危険性があることから、TPPは「患者窓口負担増や保険料の値上げ、保険範囲



経税部 パソコン記帳で講習 3回シリーズで開く

経税部は、「自分でできる！ パソコン記帳（弥生会計）講習会」を大阪市内で開き、9人が参加した。柄溝宗生氏（税理士）を講師に、10月15・22・29日の全3回を学んだ講習会は10月22日、大阪市内

「歯科からの食育」学ぶ 大阪市南部地区は10月22日、豊田裕章氏（浪速区開業）を講師に「歯科からの食育」の考え方を

胎児期の食生活が子どもの発育や将来的な生活習慣病の発症に大きな影響を及ぼすことから、若い男女への食育から始めることが重要と話した。

かつて、大日本帝国憲法下には三つの国家緊急権が定められ、中でも緊急勅令という制度が乱用され、そのために国民の人権弾圧や強引な立法がなされました。また、戦前のドイツではワイマール憲法に大統領緊急令という制度があり、ナチスがこれを乱用して独裁体制を完成させました。

このように、権力による乱用の危険があまりにも大きい国家緊急権は、日本国憲法にはありません。これは憲法制定にあたって、帝国議会が議論の果てに「必要ない」と判断したためです。当時の内閣法制局も、その乱用されやすさを指摘した上で、新憲法は「民主政治の本義に徹し」「立憲的に、万事を措置するの方針をとって」と解説しています。戦前の独裁や全体主義への反省が見てとれます。

ところが、自民党は改憲草案で「緊急事態条項」という名前を国家緊急権を導入しようとしています

国家緊急権は、いわば、憲法の自爆装置です。不安にあおられることなく、正確な知識を持って、こんな制度は不要である、と反対していかなければなりません。

の縮小、混合診療の解禁など、深刻な影響を及ぼすことになる」「世界に誇る皆保険制度が壊されかねない」と強調。幅広い市民や団体と協力・共同し、国会でのTPP不承認へ向けて全力を尽くす決意を表明した。

シリーズ。パソコンソフトを使い、決算書を作成することを目標にした。柄溝氏は、最初に勘定科目の内容や弥生会計の科目登録・設定を丁寧に

解説。初期の設定さえできれば会計ソフトへの日常入力作業は、現金出納帳と普通預金出納帳の比較的単純なものが8〜9割を占めると指摘した。

柄溝氏は、振替伝票処理を使うのは診療報酬入金時や給与支払い時、決算整理の時に限られるため、決まった仕訳例を登録しておくことで対応できるとした。

参加者は、実際にパソコンに入力しながら熱心に耳を傾けた。

国家緊急権という言葉をご存じですか？ 国によって「非常事態宣言」や「戒厳令」などの名前で導入されている制度です。おおさかには定義すれば、「戦争・内戦・大災害など、およそ通常の統治システムでは対処できないほどの国家の存立がかかった非常事態において、立憲体制（人権保障・権力分立）を一時停止させ、権力を集中させて措置をとる権限」です。

明日の自由を守る若手弁護士士の会 共同代表・黒澤いつき



イマドキの改憲

自民党草案を考える

国家緊急権という言葉をご存じですか？ 国によって「非常事態宣言」や「戒厳令」などの名前で導入されている制度です。おおさかには定義すれば、「戦争・内戦・大災害など、およそ通常の統治システムでは対処できないほどの国家の存立がかかった非常事態において、立憲体制（人権保障・権力分立）を一時停止させ、権力を集中させて措置をとる権限」です。

かつて、大日本帝国憲法下には三つの国家緊急権が定められ、中でも緊急勅令という制度が乱用され、そのために国民の人権弾圧や強引な立法がなされました。また、戦前のドイツではワイマール憲法に大統領緊急令という制度があり、ナチスがこれを乱用して独裁体制を完成させました。

このように、権力による乱用の危険があまりにも大きい国家緊急権は、日本国憲法にはありません。これは憲法制定にあたって、帝国議会が議論の果てに「必要ない」と判断したためです。当時の内閣法制局も、その乱用されやすさを指摘した上で、新憲法は「民主政治の本義に徹し」「立憲的に、万事を措置するの方針をとって」と解説しています。戦前の独裁や全体主義への反省が見てとれます。

緊急条項は憲法の自爆装置

国家緊急権は、いわば、憲法の自爆装置です。不安にあおられることなく、正確な知識を持って、こんな制度は不要である、と反対していかなければなりません。

国家緊急権は、いわば、憲法の自爆装置です。不安にあおられることなく、正確な知識を持って、こんな制度は不要である、と反対していかなければなりません。

国家緊急権は、いわば、憲法の自爆装置です。不安にあおられることなく、正確な知識を持って、こんな制度は不要である、と反対していかなければなりません。

新卒・第二新卒DHの採用なら... **ハモNAVI 学校求人プラン**

こんな歯科医院様へオススメ!! **Wのアピール!!** (リーズナブルに) **長期掲載!!**

- 求人票を書くのが大変!
- 医院をもっとアピールしたい!
- 長期間の求人広告を出したい!

①60校のDH養成学校へハモナビオリジナル「求人ファイル」設置!
②WEB上特設求人コーナー「新卒求人コーナー」開設!

和田精密歯研グループ **ハーモニック** ヒューマンリソース

詳しくはお電話か、ホームページをご覧ください
0800-111-4510 FAX.06-6393-3232

ハモナビ 検索 クリック!
http://harmonic-net.co.jp/